

Véase el acto de la Sesión XX de 30 de diciembre de 1932, al folio 18

Sesión IX extraordinaria celebrada por la Corporación Municipal del Cantón de Belén, a las tres de la tarde del día nueve de abril de mil novecientos dieciséis, con asistencia de los regidores Zumbado, Campos y González, presidida por el primero, con objeto de aprobar el acta de la Sesión anterior y autorizar el pago de una cuenta presentada por el Licenciado don Ernesto González.

Abierta la Sesión, se acordó:

Artículo I

Leída el acta de la Sesión anterior, fué aprobada sin reparos y se firmó.

Artículo II

Visto el oficio que dice: La municipalidad del Cantón de Belén a Ernesto González Flores debe: Un honorario y papel sellado cumplido en una información ad perpetuam levantada en nombre de una corporación ante el Señor Juez Civil de esta provincia para justificar el verdadero destino de la nueva Casa Central de San Antonio en la que hay en la actualidad una Escuela. \$100⁰⁰ Cien Colones, se dio Heredia, 17 de Abril de 1917-18 Ernesto González.

Se Acuerda:

AutORIZAR AL SEÑOR JEFE POLÍTICO PARA QUE EXPIDA UN FIOR DE \$100⁰⁰ Cien Colones, CONTRA LOS FONDOS COMUNES DE EL BENTO, QUE SERÁN ENTREGADOS AL LIC. DON ERNESTO GONZÁLEZ FLORES POR CONDUCTO DEL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL DON MANUEL ZUMBADO ZUMBADO QUIEN, A SU VEZ, LLERÁ EN CUARDO DE ESTA CORPORACIÓN PARA EXPRESAR AL SEÑOR

González nos agradecimientos por la labor realizada en un asunto de tanta importancia y trascendencia para este pueblo, como es el de la verdadera casa cural, hoy convertida en "Colegio de infantes" por obra de manos que, al juzgar los análisis concientudo y desapasionado, han merecido las calificaciones de indecorosas.—

Artículo III)

A las cuatro de la tarde terminó la sesión.

Manuel Zumbado Z.

Guillermo Vellón G.
Secretario